

Villers-lès-Nancy

Les cyclistes dans la ronde

Après une année blanche, la Ronde villaroise a été relancée dimanche après-midi par l'Avenir cycliste de Villers-lès-Nancy (ACV). Une septième édition préparée

avec le professionnalisme reconnu des bénévoles de l'association.

« Nous sommes une vingtaine de membres au sein de l'ACV » détaille le président

Jean-Christophe Rincint.

« La quasi-totalité des adhérents était sur le pont. Certains ont participé aux courses dans leurs catégories respectives, avant de prendre le poste de signaleurs pour assurer le bon déroulement et la sécurité des autres courses. Nous avons également bénéficié de l'appui logistique des services techniques de la ville. » La journée, réglée dans les moindres détails, a débuté dès 13 h pour les catégories GS et les féminines.

Belle fête du vélo

« Sur la ligne de départ, nous avons recensé 4 cadets, 3 féminines, 27 coureurs en troisième catégorie, 18 en quatrième, et 67 partants pour la course phare lancée à 16 h, le "pass'cyclisme", également ouvert aux 1^{re} et 2^e catégories Ufolep. »

Une belle fête du vélo, baignée de soleil, pour des courses très disputées sur un séduisant parcours de deux kilomètres.

« Il a été dessiné entre le boulevard Valonnière et l'avenue Paul-Muller, avec une perspective qui offre aux spectateurs une vision



■ Le vainqueur du jour : Nicolas Richard.

de loin et de fréquents passages devant le public compte tenu du tracé du circuit » ajoute Jean-Christophe Rincint. « Il est suffisamment long sans être dangereux avec un faux plat intéressant à proximité de la ligne d'arrivée. » Au final, la victoire au « pass'cyclisme » est revenue au Nogarédien, Nicolas Richard qui s'est imposé en solitaire à l'issue d'une course où Irwin Larbalétrier, un habitant du quartier, sociétaire de Nancy Couronne, s'est souvent montré à son avantage.

Les trois premiers ont été récompensés par des coupes et des bouquets de fleurs.



■ Le président Jean-Christophe Rincint satisfait de la conduite de la manifestation.



■ Les spectateurs avaient une parfaite vision des coureurs.